
St-Casimir, 21 septembre 2005 
 
 
 
 
BAPE 
A la coordonnatrice du secrétariat de la commission 
575 St-Amable, bur. 2.10 
Québec 
G1R 6A6 
 
 
 
 
 
Moi, 
 

je suis un producteur de lait de la région de Portneuf, j’ai suivi le dossier du 
prolongement de la 30 cité dans les journaux et plus récemment, on m’a fait parvenir une 
copie de plainte envoyé chez-vous.  Je dois vous affirmer que je ne suis pas fier du tout, du 
déroulement de ce dossier traité cavalièrement par notre ex-ministre de l’agriculture Mme 
Françoise Gauthier (game over) et par le président de la commission du BAPE M. François 
Lafond lors de certaines assemblées d’audience publique faisant preuve de partialité… 
 
 Je trouve aberrant qu’au Québec l’on puisse vouloir empiéter si facilement sur les 
terres agricoles productives, alors que dans notre province il y a seulement 2% du territoire 
qui se prête à l’agriculture.  Encore plus choquant de constater que le gouvernement n’utilise 
pas toujours le gros bon sens…lorsque des tracés moins coûteux pour tous (la collectivité et 
l’agriculture) lui sont proposés. 
 

C’est facile de faire pousser des autoroutes mais pas facile de les entretenir par la suite 
à preuve la semaine passée sur la 40… effondrement de ponceau, c’était pas chic, il y aurait 
pu avoir beaucoup de morts.  Il y en a combien de ça ! 

 
 
 
 
 

Louis Poirier 
 
 


